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例会報告 第２５５２回 平成２９年３月２日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：有田ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテス 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                  
まだ朝方は寒いですがやっと春らしい気候になって来ま
した。再々の早退大変申し訳ありません。 
田渕副会長にはご迷惑をかけています。 
 

■幹事報告  竹葉会長                  
■ガバナー事務所より： 
 国際大会ニュース 
「ロータリーの友」誌の情報募集のお願い 
 水と衛生月間 リソースのご案内 
 インターアクトクラブ年次大会報告書 
 
例会終了後理事会を開催します 
 
欠席届 １２名 
 

■委員長報告                       
世界社会奉仕委員会 有田委員長 
沢山の書損じハガキご協力ありがとうございました。 
９，１３１円寄付をしましたので報告致します。 
 
ロータリーの森 髙瀨委員長 
大島桜公園のタイムカプセルの埋設は第１候補３月１７
日、第２候補２１日。時間は１４時から。 
会員の皆さんは１４時までに桜公園に集合して下さい。 
芝桜の植栽の今年も行う予定です。 
清掃草刈りを業者に依頼を予定しています。 
 

■プログラム  保田企画委員長                  
ＩＭの報告 
小八木会員 
昨年に続き今年もＩＭに参加させて頂きました。 
例年になく講演会も第１部第２部とありました。 
第２部のリオオリンピック銅メダリスト池氏の特別講演
は非常の感動を受けました。 
若い時の交通事故により全身の７５％の火傷を覆い生死
の境をさまよいながら不屈な闘志と精神力で立ち直りパ
ラリンピックで銅メダル獲得するまでの素晴らしい講演
でした。 
人を大事にすることに感動を受けました。 
日本代表のキャプテンとしてチームをまとめて見事メダ
ルを獲得しました。親睦会も楽しんで来ました。 
 
 
 

竹葉会長 
例年のＩＭは会員のスピーチがありますが今年は第１
部の滝澤氏基調講演。少し難しい内容でしたが国際ロ
ータリーでの規約の変更の経緯。 
例会は月２回や会員の身分の緩和などの話がありまし
が賛否両論があり細かい事は各クラブで決めて下さい
との話でした。 
懇親会で少しお話をしましたがクラブ平均会員数は３
５人程だそうです。 
新入会員のメンバーもだだ増員すれば良いわけではな
くロータリーを理解しロータリーライフを楽しめる活
動をしなければならない。そういうメンバーを育てて
いかなければいけない。 
そういう事を大事にして下さいと話していました。 
特別講演の池氏の講演は先週も報告がありましたが事
故の治療や友人の死の告知のお話し。 
親から自立をし車椅子バスケットでの日本代表の落選
からウィルチェアラクビーへ転身。 
回りの人達や亡くなった友人のためにも何かをやらな
ければならない気持ちを大切にまた感謝をしながら次
のパラリンピックを目指して頑張って行きたいと話し
ていました。 
 

■ニコニコ                     
山本会員 欠席のお詫び         1,000円 
岡﨑会員 早退のお詫び          500円 
 

■出席報告                     
６７．８６％ 

 

 

 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


